

Instituto de Seguridad pagó más de \$93 millones en licencias médicas

El primer semestre de este año 127 trabajadores de Tarapacá recibieron estos recursos.

Daniela Ortega Novoa
 cronica@estrellaiquique.cl

Un total de 127 trabajadores de Tarapacá recibieron el beneficio del pago de sus licencias médicas a través del Instituto de Seguridad Laboral (ISL) durante los primeros seis meses del 2024, cuya cobertura financiada fue de más de 93 millones de pesos, según información entregada por el ISL de Tarapacá.

El director regional de ISL Tarapacá, Sergio Martínez comentó que "el pago de las licencias médicas, que le otorgamos a todos los trabajadores a razón de un accidente o enfermedad profesional por la cual tiene que ausentarse de su trabajo, es por el periodo que dure lo que el médico defina como reposo".

Además, desde el ISL explicaron que "todos los beneficios de pago de licencias médicas pagadas por esta dirección regional corresponden a solo trabajadores dependientes, siendo los independientes y honorarios pagados por nuestro nivel central".

Martínez expuso que el



EN TARAPACÁ SE OCUPÓ EL 42% DE LOS RECURSOS PARA EL PAGO DE LICENCIAS MÉDICAS POR EL ISL.

servicio es el organismo público encargado de administrar la ley Contra Accidentes y Enfermedades Profesionales, conocida como ley 16.744: "Somos el único organismo público encargado de proteger y otorgar beneficios a los trabajadores, fundamen-

127

trabajadores de Tarapacá recibieron el pago de sus licencias médicas el 1° semestre a través del ISL.

talmente tiene que ver con la prevención de los accidentes, para eso tiene un sistema de trabajo, de un equipo de trabajo de prevención que está disponible para ir a las empresas de los trabajadores a otorgar todas las medidas de cuidado y de protección

para que no ocurran accidentes y para prevenir las enfermedades profesionales".

El director del ISL Tarapacá informó que las personas pueden conocer más sobre los beneficios que entrega el servicio a través de su página web

isl.gob.cl, así como capacitaciones para los trabajadores: "Si un trabajador ha sufrido un accidente, que lo imposibilita para continuar en el mismo lugar de trabajo, (existe) un proceso de reeducación para ese trabajo para que pueda capacitarse y buscar otra fuente de ingreso".

A nivel nacional, Tarapacá está en el cuarto lugar de las regiones que menos recursos han entregado para el pago de licencias médicas a través del Instituto de Seguridad Laboral, con una cobertura en términos financieros que corresponde a: \$93.070.685, siendo este un 42,37%, del presupuesto total para este año 2024. En tanto, las regiones que en estos seis primeros meses del año han pagado menos licencias médicas son: Arica y Parinacota con \$35.134.310; Atacama (\$84.246.056) y Los Lagos con \$90.575.982.

Por otro lado, las regiones que más han pagado licencias médicas durante el primer semestre del 2024 son: Metropolitana con \$2.002.209.117; Valparaíso, (\$595.723.478); y Ñuble (\$467.679.788).